
 

 

 

平成２1 年第３回西原村議会定例会 一般質問通告一覧表 



 - 1 - 

 

受領年月日 受領 

番号 受領時刻 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

平成 21 年 8 月 24 日 

１ 

午後 4 時 20 分 

桂 悦朗 ２ 
①マニフェストについ   

 て 

・マニフェストに掲げられた｢合併の推進｣

｢財政基盤の強化｣｢福祉の充実｣｢農業、商

業、工業、観光の振興｣｢教育文化の村づ

くり｣の基本姿勢、どのように進めておら

れるか。 

・村長交際費の情報公開は公約どおり実行

されているが、基準作りはされているか。 

村 長 

    
②子育て支援と少子化

対策について 

・子育て支援は経済的支援だけではない。

母親の負担を軽減するのも大切である。

入園基準はあるが、子育ては、1 人、2 人、

3 人、それぞれ母親の負担は異なるのでは

ないか。状況に応じて入園を許可するの

も子育て支援である。これは少子化対策

にも繋がる。 

・河原校区は少子化対策に取り組んでいる。

しかし、山西小学校の来年度の 1 年生は、

3 クラスになる。今後、両小学校のあり方

をどのように考えているか。 

村 長 

 

教育長 

平成 21 年 8 月 26 日 

２ 

午前 11 時 15 分 

田島 敬一 ３ 
①開発規制条例につい

て 

・去年９月の村長選の一つの争点はいかに

して乱開発を防ぐかということだった。

条例を制定するという約束はその後どう

なったのか。 

村 長 
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    ②映画村について 
・状況はどうなっているのか。80 億のお金

を準備するのは一体誰なのか？ 
村 長 

  

  

③臭気対策について 

・乳酸菌・枯草
こ そ う

菌
きん

を経口投与する実験を夏

場も継続して、結果をみるということで

あったが、去年より改善。しかし四日に 1

回ほどはまだ臭気があるようだ。1 ヶ所の

実験が成果ありなら、他の養豚場にも及

ぼす必要があると思うがどうか。 

村 長 

平成 21 年 8 月 26 日 

３ 

午後 5 時 15 分 

山田 政晴 1 
①平成の大合併終結に

ついて 

・合併ができなかった本村では将来をどの

ように考えていかれるのか。 

・今後の夢ある村づくりの対応策は。 

村 長 

 


